Tributo a los Bomberos Caídos en Cumplimiento del Deber Dichosa Ganadora en TD Bank

El pasado 30 de mayo (Memorial Day), la ciudad de Elizabeth rindió tributo, como todos los años, a los bomberos que perdieron sus vidas en cumplimiento del deber. El primer cuartel de bomberos en Elizabeth fue establecido un 4 de julio de 1789 bajo el nombre Protection Engine Co. 1, en 24 South Broad Street. Con el transcurso de los años la compañía fue evolucionando a la par con la nación y han sido muchos los

valientes y honorables hombres que han perdido sus vidas para salvar la del prójimo. El 25 de mayo, el 2009, se inauguró el mural "Last Alarm Memorial Wall" que aparece en la foto a la derecha para recordar a sus héroes, en tal ocasión también se rindió tributo a todos los veteranos de la policía y el servicio militar. En la foto superior, el escuadrón de bomberos de la compañía Ladder #3 desfila por Broad Street, detrás de su capellán, Monseñor Hugh O'Donnell. (Fotos Jerome Davis/La Voz).



Medalla de Bronce por su Servicio en Vietnam



Freeholder Angel Estrada, alcalde Chris Bollwage, Monseñor Hugh O'Donnell y Owen Iungerman del Concilio 253 de los Caballeros de Colón felicitan al veterano de las fuerzas armadas norteamericanas John Haggerty al públicamente recibir en la ceremonia de Memorial Day, el pasado 30 de mayo en Elizabeth, la Medalla de Bronce que le fue otorgada en marzo de 1969 por su destacamiento heróico en Vientam. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).



Durante la reciente ceremonia de Gran Inauguración de la sucursal de TD Bank, localizada en la esquina de Morris Avenue y North Broad Street, frente a Kean University, en Union, New Jersey, resultó ganadora de \$500 la joven Keila Ciber, quien aparece con su premio en mano con miembros de la gerencia del banco, Lizette Barrientos y Andrew Gaffney, vicepresidente de la sucursal. (Foto Jerome Davis/La Voz).

Histórico Evento en **Old Elizabethport**



La Sociedad Histórica de Elizabeth, una sociedad sin fines de lucro para preservar y estudiar la rica historia de Elizabeth New Jersey, con sede en 1045 East Jersey Street, la antigua sección portuaria de dicha

ciudad celebró su evento anual el pasado jueves, 9 de junio, en la Belcher-Ogden Mansion, una estructura residencial que data a la época colo-nial de esta ciudad. En la primera foto Paul Mattingly, presidente de la Sociedad con el joven Michael T. Simon, asistente al evento. En la gráfica de arriba Joe Botero y Tina York, entre otros. (Fotos Jerome Davis-



Los Mejores Bomberos de su Clase



Alexander Mirabella, vicepresidente de la Junta de Freeholders del Condado de Union congratula a los nuevos bomberos Luis Casais, del Dpto. de Bomberos de Clark; Wes Ditzel III, del Dpto. de Cranford; Daniel Luekddeke, del Departamento de Bomberos de Kenilworth y Ronald Salermo, de Union County Haz Mat, por haber alcanzdo los primeros grados en la clase de graduado Union County Fire Training Academy. Los cuatro clasificaron entre los 23 graduados del curso de primavera 2010/2011. La ceremonia tuvo lugar el pasado 7 de junio en el Union County College, en Cranford. (Foto Jim Lowney/Condado de Union)

Banderas para las tumbas de los veteranos



Alexander Mirabella, vicepresidente de la Junta de Freeholders del Condado de Union acompaña a Tom Campbell y su hija Megan, residentes en Hillside, New Jersey, al colocar banderas americanas en las tumbas de los veteranos en Graceland Cemetery en el municipio de Kenilworth en conmemoración de Memorial Day. La Junta de Freeholder facilitó más de 30,000 banderas para dicho propósito a través del Condado de Union. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).